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AÑo Dos DE I.A ADMINISTRACIÓN PÚBIICA 2O!2. 2OL5 ACrÉ. NÚMIRO 04,

SESIÓN III ORDINARIA DEI. AYUNTAMIENTO CONSTITUC¡ONAL DEL MUNICIPIO

DE JUANACATTAN, JALISCO.

ORDEN DET DíA

I.- - - ..DE LISTA ASISTENCIA, VERIFICACIÓN DE QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA

PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEt DÍA.

II.. -. - -PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA QUE SE AUTORICE POR EL

PLENO DEL H. AYUNTAMIENTO, LA FIRMA DEL CONVENIC, DE COLABORACIÓN

QUE CELEBRAN POR UNA PARTE EL INSTITUTO DEL FONDO T]AC|ONAL DE

VIVIENDA PARA LOS TRABAJADORES , EN LO SUCESIVC "EL INFOITAV¡T" ,

REPRESENTADO EN ESTE ACTO POR EL C. ALEJANDRO MURAT HINOJOSA EN SU

CARÁCTER DE DELEGADO REGIONAL EN EL ESTADO DE JALISCO , Y POR OTRA

PARTE EL" HONORABLE AYUNTAMIENTO DE JUANACAT¡.AN" , REPRESENTADO EN

ESTE ACTO POR JOSÉ PASTOR MARTíNEZ TORRES , EN SL CARÁCIER DE

PRESIOENTE MUN¡CIPAI, ASISTIDO POR LA LIC. CINTHIA MARISOL CHÁVEZ

DUEÑAS EN SU CARÁCTER DE síNDIco, PoR EL I.Ic, ARTURo MoRALES

GRACIANO EN SU CARÁCTER DE SECRETARIO GENERAT, Y POR LA LIC. SANDRA
JULIANA MÁRQUEZ ÁLVARCZ, TI.I Su CNnÁCTER DE TESoRERo MUN¡CIPAI-

eurENES EN coNJUNTo sE LES DENoMrrunnÁ "Las pARTES "AL TENoR DE LAS

SIGUIENTES DECLARACIONES DE CLAUSULAS. (SE ANEXAN COPIAS DEL

coNVENTO)
u.- - - - -pRopuEsrA y EN su cASo npRosectów pARA euE sE ALToRtcE poR EL

PLENO DEL H. AYUNTAMIENTO, LA FIRMA DEL CONVENIO O¡ cOr-aSOnnCIÓI\i ,
pnRlcrpacrórrt CoNJUNTA y apoRrnc¡óru DE REcuRSo pARA por.iER EN

opeRnclórr¡ uN coLEcroR DE AGUAS ptuvtALES y TRATADAS , euE CELEBRAN
PoR UNA PARTE EL GoBIERNo DEL ESTADo DE JALISCo, q IRnvÉs oEL
oRGANrsMo púaltco DESCENTRALIzADo DENoMtNADo coN4lstor\ ESTATAL

DEL AGUA DE JALISCO, REPRESEI\TADO EN ESTE ACTO POR SU DjR:CTOR
GENERAL EL C. ING. FETIPE TITO IUGO ARIAS, EN LO SUCESIVO ,, LA CEA", POR
OTRA PARTE EL ,,HONORABLE AYUNTAMIENTO DE JUANACATTÁN"
REpRESENTADo EN ESTE Acro poR ¡osÉ plsroR MARTíNEZ roRREs, EN su
cenÁcren DE pRESIDENTE MUNtctpAL. AstslDo poR LA ric. ctNTHtA MARtsot
cxÁvez oueñm ¡ru su cnnÁcr¡R DE slNDtco, poR EL t¡c. ARTURo MoRArEs
GRACIANO Tru SU CARÁCTER DE SECRETARIO GENERAI, Y POR LA LIC. SANDRA
JUTIANA ¡IAÁNQUEZ ÁLVIREZ, EN SU CNAÁCrER DE TESORERO MUNICIPAL, EN LO
SUCESIVO "EL AYUNTAMIENTO" POP 3-iRA PARTE LA EMgRISA DENOMII\ADA
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.SIENDO LAS 10 DIEZ HORAS CON 15 QUINCE MINUTOS, OEI OíA VIERNES 14

CATORCE DEL MES OE MARZO DEL 2014 DOS MIL CATORCE, REUNIDOS EN EL

PALACIO MUNICIPAL UBICADO EN EL EDIFICIO MARCADO CON EL NÚIüERO 1

UNO DE LA CALLE INDEPENDENCIA DE LA CABECERA MUNICIPAL DE

IUAruACATU¡I, JALISCO, EN LA SALA DE CABILDO Y ATENDIENDO A LA

CONVOCATORIA EXPEDIDA Y ENTREGADA EI OíA TZ DOCE DEL I\4ES DE MARZO

DEL 2014 DOS MIL CATORCE , POR EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE ESTE H.

AYUNTAMIENTO C. JOSÉ PASTOR MARTíNEZ TORRES, Y A EFECTO DE DAR

CUMPL|M|ENTO A LO DTSPUESTO El¡ LOS anríCULOS 115 DE n COruS;trUClÓt¡
poLÍTtcA DE Los ESTADoS uNrDos MExtcANos , DE LA LEy DE GoBtERNo y DE

LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE JALISCO , EN SUS

nRrículos 30,3t,32,33,34,v ¡s, mí corr¡o Lo DTSPUESTo EN LOS ARTíCULOS 1,

4, s,6,7,8, 9, 16 y 18 DEL REGLAMENTo oRGÁNrco DEL GoBIERNo MUNICTpAL.

DoY LECTURA AL ORDEN o¡L oiI.
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"DOMUS DESARROLLADORA INMOBILIARIA,, SOCIEDAD ANÓNI¡,4A DE CAPITAL

VARIABLE, REPRESENTADA EN ESTE ACTO POR EL ING. GUITLERMO PADILLA

CAMAREN& EN SU CALIDAD DE APODERADO GENERAL JUDICIAL PARA PLEITOS Y

COBRANZAS, ACTOS DE ADMINISTRACIÓN Y DE DOMINIO, EN LO SUCESIVO "LA

EMPRESA", POR OTRA PARTE EL C. RICARDO RAMíREZ ANGULO QUIEN

COMPARECE CON EL CARÁCTER DE PROPIETARIO DE UNA FRACCIÓN DEL

POTRERO QUE SE DENOMINA LOS CABALLOS , QUE A SU VEZ, CONSTITUYO UNA

SEGREGACIÓN DE LO QUE FUE Lq HACIENDA LA AURORA, UBICADA EN EL

MUNICIPIO DE JUANACATLAN ,JALISCO; CON UNA SUPERFICIE DE 08-01-45

HECTÁREAS (A VERIFICAR CON EL PROPIETARIO) EN LO SUCESIVO "EL

PARTICULAR,,, CONVENIO QUE SE CELEBRA AL TENER DE LOS ANTECEDENTES,

DECLARACIÓN Y CLAUSULA (SE ANEXA COPIAS DEL CONVENIO).

IV.... .PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA QUE SE AUTORICE POR EL

PLENO DEL H. AYUNTAMIENTO, CONVENIO DE COORDINACIÓru PNNA IMPULSAR

LA AGENCIA COMÚN EN MATERIA DE MEJORA REGULATORIA, REPRESENTADA

POR SU DIRECTOR GENERAL MTRO, VIRGILIO ANDRADE MARTÍNEZ, EN LO

SUCESIVO SE LE DENOMINARA "LA COFEDEMER,, POR LA OTRA PARTE EL ESTADO

DE JALISCO A QUIEN EN LO SUCESIVO SE LE DENOMINARÁ EL "GOBIERNO DEL

ESTADO" REPRESENTADO POR EL C. GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL

ESTADO, MTRO. JORGE ARISTÓTELES SANDOVAT DíAS, EL SECRETARIO GENERAT

DE GOBIERNO, MTRO. ARTURO ZAMORA JIMÉNEZ, Y EL SECRETARIO GENERAT

DE DESARROLLO ECONóMrcO EL C. JOSÉ PALACIOS JIMÉNEZ; Y COMO TERCERA

PARTE , EL MUNICIPIO DE JUANACATLAN, JALISCO A QUIEN EN LO SUCESIVO SE

LE DENOMINARA .,EL MUNICIPIO" REPRESENTADO EN ESTE ACTO POR SU

PRESIDENTE MUT{ICIPAL EL C. JOSÉ PASTOR MARTINEZ TORRES, ASISTIDO POR

LA tIC. CINTHIA MARISOT CHAVEZ DUEÑAS, Y EL LIC. ARTURO MORALES

GRACIANO, SíND¡CO Y SECRETARIO GENERAT RESPECTIVAMENTE; A LOS CUALES

SE LES DENOMINARÁ COMO LAS "LAS PARTES" CUANDO ACTÚEN DE MANERA

CONJUNTA, AL TENOR DE LOS CONSIDERANDOS, DECLARACIONES Y CLAUSULAS

SIGUIENTES. (SE ANEXA COPIAS DE CONVENIO).

PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN POR EL PLENO DEL H. AYUNTAMIENTO

PARA QUE SE APRUEBE LA AMPLIACIÓN DE LOS PREDIOS QUE SE ENTREGARAN

EN COMODATO, BAJO LOS LINEAMIENTOS Y POLÍTICAS DEL GOBIERNO FEDERAL,

PARA LA CONSTRUCSÓN DE LAS ESCUELAS EN EL FRACCIONAMIENTO VILLAS

ANDALUCíA DE ESTE MUNICIPIO, BAJO LAS SIGUIENTES MEDIDAS:

o PREESCOTAR;7,080.169M2
¡ PRIMARIA;11,019.00M2
o SECUNDARIA;11,975.00M2

ASUNTOS VARIOS.

DESARROTTO DE tA SESIÓN:

I.. CONTINUANDO CON EL PUNTO NÚMERO UNO DET ORDEN DEL DíA LISTA DE

ASISTENCIA, VERIFICACIÓN DE qUÓRUM E INSTALACION DE LA SESIÓN.

PRESIDENTE

JOSÉ PASTOR MARTíNEZ TORRES (PRESENTE)

stNDrco
uc. crNrHrA MARlsoL cHÁvEz DUEÑAs (PRESENTE)

REGIDORES

C.SANDRA ETIZABETH GÁMEZ ZERMEÑO (PRESENTE)
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POR LO QUE SE DECLARA QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA TODOS LOS

ACUERDOS TOMADOS EN LA PRESENTE SESIÓN SURTAN EFECTOS DE PLENA

VALIDES CADA VEZ QUE 5E ENCUENTRA LA TOTALIDAD DE LOS C. REGIDORES ASí

COMO EL PRESIDENTE MUNICIPAL,

II.. . . . CONTINUANDO CON EL DESAHOGO DEL PUNTO I']ÚMERO DOS.

PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN EL DíA.

CON EL USO DE LA VOZ DEL C. PRESIDENTE JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ TORRES,

QUIEN ESTE POR LA AFIRMATIVA DE QUE SE APRUEBE EL ORDEN DEL DiA LO

MANIFIESTE CON SU VOTO ECONÓMICO LEVANTANDO LA MANO. DESPUÉS DE

DISCUTIDO Y ANALIZADO EL PUNTO SE VOTO POR UNANIMIDAD.

III.- - . -. CONTINUANDO CON DESAHOGO DEL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL

DíA. PRoPUESTA Y EN SU cAso APRoBACIÓN PARA QUE SE AUToRICE PCR EL

PLENO DEL H. AYUNTAMIENTO, LA FIRMA DEL CONVENIO, DE COLABCRACIÓN

QUE CELEBRAN POR UNA PARTE EL INSTITUTO DEL FONDO NACIONAL DE LA

VIVIENDA PARA LOS TRABAJADORES, EN LO SUCESIVO "EL INFONAVIT",
REPRESENTADO EN ESTE ACTO POR EL LIC. ATEJANDRO MURAT HINOJOSA EN SU

CARÁCTER DE DELEGADO REGIONAL EN EL ESTADO DE JALISCO, Y POR OTRA
PARTE EL "HONORABLE AYUNTAMIENTO DE JUANACATLAN", REPRESENTADO EN

ESTE ACTO POR JOSÉ PASTOR MARTíNEZ TORRES, EN SU CARÁCTER DE

PRESIDENTE MUNICIPAL, ASISTIDO POR LA LIC. CINTHIA MARISOL CHÁVEZ
DUEÑAS EN SU CARÁCTER DE síNDIco, PoR EL t|c, ARTURo MoRALES
GRACIANO EN SU CARÁCTER DE SECRETARIO GENERAI- Y POR LA LIC. SANDRA
JULTANA MÁRquEz Ár-veRez, rru su caRÁcrER DE TEsoRERo MUNtctpAL,
QUIENES EN coNJUNTo sE LES DENoMINARÁ "LAS PARTES,, AL TENoR DE LA
SIGUIENTES CLAUSULAS.

coN EL uso DE LA voz o¡l_ c. losÉ pASToR uaRtÍrurz toRRES, DE Los puNTos
ve uíoos vr GustaRía QUE LES OlÉnrur¿OS SEGUil\4 jENTO O LOS

souglÉRauos a votaclóru pARA coNTtNUAR ADELANTE, pERo si ALGUTEN
TRAE UN COMENTARIO CON EL INFONAVIT, SI ALGUIEN TIENE AL NO QUE
coMENTAR, coN EL uso DE LA voz DEL c. DANTE rr¡úñez vtcn, yú TENGo
ALGo QUE CoMENTAR. Yo ESTUVE CHECANDo EL coNTRATo, poR nHí T¡¡v¡
UNAS OBSERVACIONES Y PUES MI PROPUESTA ES QUE ESTE PUNTO SE TURNARA
r cotvllslórrl, pARA euE vtyn vÁs susrENTADo y sE REVtsE cor.¡ luÁs cnLvla
SE ELABORE UN DICTAMEN ADECUADO AL ESPACIO QUE SE LE VA N ONN, ruO SÉ

euE coMtstóN seníl poR euÉ No ApLtcA NTNGUNA DE LAS euE TENEtvlos
coMo FUAS poR EL cuAL Mt pRopuEsrA sE FoRME urrtt covltslóru ESpECIAL
coLEGtADA poR pARTE DE Los REGTDCRES, DE LA cuAL ME e us;.qRía FoRMAR
PARTE. CON EL USO DE LA VoZ DEL c. cARLos FRANco TAPIA , iGUAL rnvIaIÉrrI
yo LE Dt urun uíoe y Mt pRopuESTA ES euE sE vAyA A coMistóru I_o eur
PASA QUE HAY MUCHAS COSAS QUE HAY QUE REVISAR BIE¡] NOTE QUE NO
TIENE vtGENctA, EL uso DE LA voz DEL c. pAsroR MARTíNEZ roRRes, rs¡Á
BrEN euE sE FoRME urun covl¡slóru ccLEG|ADA poR ut! REGiDCR DE CADA
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c.RtGoBERTO V¡UZqUeZ CTRVANTES (PRESENTE)

C.RIGOBERTO ÁTVAREZ BARRAGÁT.¡ (PNTSE¡¡TC}

c.rurs RAFAET MoRENO SORTANO (PRESENTE)

c.MA. GUADArupr anrsrño eRrseño (pREsENrE)

c.ADRTAN vENEGAS s¡nMúoez (pRrsrNre)
C,CARLOS FRANCO TAPIA (PRESENTE}

c.GERARDO DANtEt OROZCO ÁlVnR¡Z (PRESENTE)

c.or¡¡re lesús ruúñrz vrca (pRESENTE)
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FRACCIÓN , USO DE LA VOZ DEL C. GERARDO OROZCO ÁIVARTZ, ME GUSTARíA

QUE FORMARA PARTE LA COMISIÓN DE HACIENDA EL USO DE LA VOZ DEL C.

JOSÉ PASTOR MARTíNEZ TORRES, BIEN QUE SE FORME LA COMISIÓN QUE SERÁ

INTEGRADA POR EL REGIDOR ADRIAN VENEGAS, EL REGIDOR DANTE NÚÑEZ, Y J.

PASTOR MARTfNEZ,. QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA DE QUE SEA A5Í EN

ESE SENTIDO DE QUE SE FORME LA COIV]ISIÓN INCLUYENDO AL PRESIDENTE DE

LA COMTSTON DE HACTENDA, (GERARDO DANTEL OROZCO ÁlVAn¡Z). QUTENES

ESTÉN POR LA AFIRMATIVA LO MANIFIESTEN LEVANTANDO LA MANO, UNA VEZ

DISCUTIDO EL PUNTO Y ANALIZADO SE VOTA POR UNANIMIDAD.

IV.- . - - - CONTINUANDO CON EL DESAHOGO DEL CUARTO PUNTO DEL ORDEN

DEL DíA. PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA QUE SE AUTORICE POR

EL PLENO DEL H.

AYUNTAMIENTO, LA FIRMA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN , PARTICIPACIÓN

CONJUNTA Y APROBACIÓN DE RECURSO PARA PONER EN OPERAC|ÓN UN

COLECTOR DE AGUAS PLUVIALES Y TRATADAS , QUE CELEBRAN POR UNA PARTE

EL GOBIERNO DEL ESTADO DE JALISCO, A TRAVÉS DEL ORGANISMC PÚBLICO

DESCENTRALIZADO DENOMINADO COMISIÓN ESTATAL DEL AGUA DE .JALISCO,

REPRESENTADO EN ESTE ACTO POR SU DIRECTOR GENERAL EL C. ING. FELIPE

TITO LUGO ARIAS, EN LO SUCESIVO "LA SEA", POR OTRA PARTE EL "HONORABLE

AYUNTAMIENTO DE JUANACATLAN" REPRESENTADO EN ESTE ACTO POR JOSÉ

PASTOR MARTINEZ TORRES, EN SU CARÁCTER DE PRESIDENTE MUNICIPAI.
ASISTIDO POR LA tIC. CINTHIA MARISOL CHÁVEZ DUEÑAS EN SU CARÁCTER DE

SINDICO, POR EL LtC. ARTURO MORALES GRACIANO EN SIJ CARÁCTER DE

SECRETARIO GENERAL, Y POR LA TIC. SANDRA JUTIANA MÁRQUEZ ÁLVAREZ, EN

SU CARÁCTER DE TESORERO MUNICIPAL, EN LO SUCESIVO "EL AYUNTAMIENTO"

POR OTRA PARTE LA EMPRESA DENOMINADA "DOMUS DESARROLLADORA

INMOBILIARIA" SOCIEDAD ANÓNIMA DE CAPITAL VARIABLE, EN SU CALIDAD DE

APODERADO GENERAL JUDICIAL PARA PLEITOS Y COBRANZAS, ACTOS DE

ADMINISTRACIÓN Y DE DOMINIO, EN LO SUCESIVO "LA EMPRESA", POR CTRA
PARTE EL C. RICARDO RAMíREZ ANGUTO QUIEN COMPARECE CON EL CARÁCTER

DE PROPIETARIO DE UNA FRACCIÓN DEL POTRERO QUE SE DENOMINA LOS

CABALLOS, QUE A SU VEZ, CONSTITUYO UNA SEGREGACIÓN DE LO QUE FUE LA

HACIENDA LA AURORA, UBICADA EN EL MUNICIPIO DE JUANACATMT..i, .iNiISCO;
CON UNA SUPERFICIE DE 08.01-45 HECTÁREAS (A VERIFICAR CON EL

PROPIETARIO} EN LO SUCESIVO "EL PARTICULAR", CONVENIO QUE SE CELEBRA AL
TENOR DE LOS ANTECEDENTES, DECLARACIÓru Y CUUSUU ( SE ANEXA COPIAS

DEL CONVENTO).

CON EL USO DE LA VOZ DEL C. ADRIAN VENEGAS BERMÚDEZ, ESE COLECTOR ES

EL QUE HACE FALTA PARA LA AURORA? ESA INVERSIÓN ES POR PARTE DE" LA

SEA,, EL MUNICIPIO, Y LA CONSTRUCTORA . EL USO DE LA VOZ DEL C. GERARDO

OROZCO , MI PARTICIPAOÓN ES EN ESE SENTIDO YA QUEDO ACLARADO Y DE

HECHO ES URGENTE CUANTO ANTES ESE PROYECTO PORQUE ES UN FOCO DE

URGENCIA Y SOBRE TODO SANITARIA, NO TANTO DEL FRACCIONAMiENTO

NUEVO SINO DE LAS ZONAS QUE YA ESTABAN AHÍASENTADAS SE LES VINO UNA
GRAN PROBLEMÁTICA Y SOSN¡ TODO LA ESCUELA, QUE BUENO QUE YA SE ESTÉ

TOMANDO CARTAS EN EL ASUNTO Y DARLE CELERIDAD PARA QUE ANTES DE OUE
ENTREN LAS LLUVIAS YA ESTÉ TERMINADO ESE PROYECTO AL CIEN POR CIENTO.

CON EL USO DE LA VOZ DEL C. RIGOBERTO ÁLVAREZ, ESTOY VIENDO EN DONDE

SE INSTALARÁ? EL USO DE LA VOZ DEL C. GERARDO OROZCO, CONOZCO UN

POQUITO DEL TEMA ES A UN LADITO DE LA CARRETERA FEDERAL QUE SE HIZO EN

LA AURORA SOBRE EL TERRENO DE VILLAS ANDALUCÍA, SE HACE UN TRAYECTO

POR TODA LA LATERAL DE LA CARRETERA Y SE HACE UNA ENTRADA POR UN
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PREDIO ALEDAÑO A LA HACIENDA LA AURORA, USO DE LA VOZ DEL C. PASTOR

MARTíNEZ, YA VA A PASAR POR DEBAJO PORQUE ANTES YA SE LLEGO A UN

ACUERDO CON DUEÑO DEL PREDIO ENTONCES YA EN LUGAR DE DAR LA VUELTA

YA VA DIRECTAMENTE POR EL TERRENO QUE ESTÁ MUCHO MEJOR, PORQUE SI

ESTABA MARCADO POR LA ORILLA, USO DE LA VOZ DEL C. GERARDO OROZCO, A

HORA SI VOY HACER EXTENSIVA MI FELICITACIÓN A ARISTÓTEIES PORQUE

ESTABA MUY COMPLICADO, CON EL USO DE LA VOZ DEL C. PASTOR MARTíNEZ,

POR AHí NOS AYUDO EL ING. TITO LUGO, JUNTO CON EL DUEÑO DEL PREDIO Y SE

LLEGO A LA CONCLUSIÓN QUE ERA NECESARIO EL COLECTOR. QUIEN ESTE POR LA

AFIRMATIVA DE QUE EL PUNTO NUMERO CUATRO DEL ORDEN DEL DíA SEA

APROBADO LES SOLICITO EN VOTAOÓN ECONÓMICA LO MANIFIESTEN

LEVANTANDO LA MANO, DESPUÉS DE ANALIZADO Y DISCUTIDO EL PINTO, SE

VOTO POR UNANIMIDAD.

V.... - - CONTINUANDO CON EL DESAHOGO DEL QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL

DÍA.

PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA QUE SE AUTORICE POR EL PLENO

DEL H. AYUNTAMIENTO, CONVENIO DE COORDINACIóN PARA IMPULSAR LA

AGENDA COMÚN EN MATERIA DE MEJORA REGULATORIA, REPRESENTADA POR

SU DIRECTOR GENERAL MTRO. VIRGITIO ANDRADE MARTíNEZ, EN LO SUCESIVO

SE LE DENOMINARA LA "COFEMEDER" POR OTRA PARTE EL ESTADO DE JALiSCO A

QUIEN EN LO SUCESIVO SE LE DENOMINARA " EL GOBIERNO DEL ESTADO"

REPRESENTADO POR EL C. GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO, MTRO.

JORGE ARISTóTEIES SANDOVAT DÍAS, EL SECRETARIO GENERAL DE GOBIERNO,

MTRO. ARTURO ZAMORA JIMÉNEZ, Y EL SECRETARIO GENERAL DE DESARROLLO

EcoNóMIcO EL c. JosÉ PALACIoS JIMÉNEZ; Y coMo TERCERA PARTE, EL

MUNICIPIO DE JUANACATLAN , JALISCO A QUIEN EN LO SUCESIVO SE LE

DENOMINARA "EL MUNICIPIO" REPRESENTADO EN ESTE ACTO POR SU

PRESIDENTE MUNICIPAL ET C. JOSÉ PASTOR MARTíNEZ TORRES, ASISTIDO POR

LA TIC. CINTHIA MARISOL CHÁVEZ DUEÑAS, Y ÉL tIC. ARTURO MORALES

GRACIANO, SíNDICO Y SECRETARIO GENERAL RESPECTIVAMENTE; A LOS CUALES

SE LES DENOMINARA COMO LAS "PARTES" CUANDO ACTÚEN DE MANERA
CONJUNTAN, AL TENOR DE LOS CONSIDERANDOS, DECLARACIONES Y CLAUSULAS

SIGUIENTES. SE ANEXA COPIAS DE CONVENIO.
CON EL USO DE LA VOZ DEL C. ADRIAN VENEGAS BERMÚDEZ, Y ESE CONVENIO
CON QUIEN SE REALIZA? NO ME QUEDA CLARO RESPONDE EL C. PASTOR
MARTINEZ TORRE' ES CON LA "COMEFEDER", CON USO DE LA VOZ D5L C.

RIGOBERTO ALVAREZ BARRAGÁN, QUE BENEFICIO LE PUEDE TRAER AL
MUNICIPIO? O EN QUE NOS COMPROMETE, PORQUE YA ESTUVE VIENDO ESO Y

PUEDO MANIFESTAR QUE ESTE PUNTO DE ACUERDO MANTIENE UNA SERIE DE

COMPROMISOS POR PARTE DEL MUNICIPIO, SE DESCONOCE SI SON CAPACES DE

CUMPLIR Y SE RECOMIENDA, SE ACLARE LA FORMA EN QUE SE CUMPLIRÁ CON

LOs CITADOS COMPROMISOS Y EN CASC DE QUE NO SE REALJCEN, USC DE LA

VOZ DEL C. PASTOR MARTíNEZ TORRES. QUIEREN QUE LE DEMOS LECTURA? USO

DE LA VOZ DEL C. ADRTAN VENEGAS, QUE SE TURNE A LA COMISIÓN DE

ASUNTOS CONSTITUCIONALES PORQUE YO LEí EL CONVENIO Y SI SE HACE PARA
EL DESARROLLO, PERO IGUAL HAY QUE CHECARLO Y EMITIR UN DICTAMEN USO

DE LA VOZ DEL C. PASTOR MARTíNEZ TORRES, SON CONVENIOS QUE GENERAN
DESARROLLO POR SI HAY INQUIETIJDES Y HAY DUDAS PUES QUE SE FORME UNA
COMISIÓN AL FIN DE CUENTAS NO ES ALGO URGENTE Y SI FUERA NECESARIO

APROBARLO ANTES PUES HACEMOS UNA SESIÓN PARA HACERLO, USO DE LA VOZ

EL C. ADRIAN VENEGAS, NADA MÁS PARA PEDIRLE A LA SINDICO QUE LE DIERA

SERENIDAD PARASACAR LOS PENDIENTES ÉN ESTE CASC, CON EL USO DE LA VOZ
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DEL C. PASTOR MARTíNEZ TORRES, QUIEN ESTE POR LA AFIRMATIVA DE QUE EL

PUNTO NÚMERO CINCO DEL ORDEN DEL DÍA , SEA TURNADO A COMISIÓN LO

MANIFIESTEN CON SU VOTO ECONÓMiCO LEVANTANDO LA MANO, DESPUÉS DE

ANALIZADO Y DISCUTIDO EL PUNTO SE VOTÓ POR UNANIMIDAD.

VI.. - - - CONTINUANDO CON EL DESAHOGO DEL SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL

DíA.

PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN POR EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO

PARA QUE SE APRUEBE LA AMPLIACIÓN DE LOS PREDIOS QUE SE ENTREGARAN

EN COMODATO, BAJO LOS LINEAMIENTOS Y POLÍTICAS DEL GOBIERNO FEDERAL,

PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LAS ESCUELAS EN EL FRACCIONAI\4IENTO VILLAS

ANDALUCíA DE ESTE MUNICIPIO, BAJO LAS SIGUIENTES MEDIDAS:

o PREESCOIAR; 7,080.169 M2
o PRIMARIA; 11,019.00 M2
. SECUNDARIA; 11,788,2L MZ
. POZO 1;186.790 M2

CON EL USO DE LA VOZ DEL C. PRESIDENTE PASTOR MARTíNEZ TORRES, tO QUE

PASA SE HABÍA APROBADO CON ANTELACIÓN DE DARLOS EN COMODATO A LA

SECRETARIA DE EDUCAOÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA ESCUELA,

PREESCOLAR Y LUEGO UNA PRIMARIA ENTONCES EL TERRENO NOS PUSIIVlOS A

PLATICAR CON EL SECRETARIO DE EDUCACIóN , Y NOS DICE QUE EL TERRENO ES

MUY PEQUEÑO SI PODEMOS CONSTRUIR AHí PERFECTAMENTE BIEN UN KiNDER

Y UNA PRIMARIA PERO YO LO QUE NO QUIERO QUE EL DiA DE MAÑANA

TENGAMOS QUE ESTAR CONSTRUYENDO UNA PRIMARIA AQUi, Y OTRA ACÁ Y

ASí SUCESIVAMENTE, PORQUE AHORITA LA DEMANDA POBLACIONAL PUES NO

ES TAN FUERTE PERO SI LO VA SER EN UN FUTURO, ESTAMOS HABLANDC DE DOS

FRACCIONAMIENTOS QUE VAN A SER ALREDEDOR DE SEIS MIL A SIETE MIL

VIVIENDAS, QUE MEJOR QUE AHORITA TENGAMOS UN TERRENO GRANDE

AUNQUE NO LO OCUPEMOS TODO, A LA MEJOR UN 20 O UN 30% DE ESE

ESPACIO PERO QUE EN UN FUTURO LO PODAMOS IR CRECIENDO AHi IVIISMO, Y

NO TENGAMOS QUE ESTAR CONSTRUYENDO ESCUELITAS EN TODOS LADOS, Y LO

ESTÁN PONIENDO COMO CONDICIONANTE PARA PODER INICIA,I LA GESTIÓN DE

LA CONSTRUCCIÓ¡I OE LAS ESCUELAS, ESTAS SON LAS MEDIDAS QUE NOS PIDEN

SERIAN DENTRO DE LAS MISMAS ÁNEAS OT DONACIÓN, EL USO DE LA VCZ DEL C.

CARLOS FRANCO PERO YA QUEDARÍAN EN CONJUNTA TODAS. EL USO DE LA VOZ

DEL C. PASTOR MARTíNEZ TORRES, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA DE QUE

EL PUNTO NÚMERO SEIS DEL ORDEN DEL DÍA SEA APROBADO, SOLIC]TC LO

MANIFIESTEN DE MANERA ECONÓMICA LEVANTANDO LA MANO. DESPUÉS DE

DISCUTIDO Y ANALIZADO EL PUNTO FUE APROBADO POR VOTACIÓN UNÁNIME'
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CONTINUANDO CON EL DESAFIOGO DEL SÉPTIMO PUNTO DL ORDEN
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ASUNTOS VARIOS.

I... -. PRIMER PUNTO DE ASUNTOS VARIOS' CON EL USO DE LA VOZ DEL C.

REGIDOR RIGOBERTO VEIAZQUEZ CERVANTES' HAY UNA ZANJA EN CASA DE

TEJA, POR EL LADO DE LOS BALNEARIOS POR Et LADO DE LA CARRETERA, Y ESTÁN

SoLICITANDoALAYUNTAMIENToPoRMIcoNDUcToQUELESAYUDEMoSCoN
ESEPRoBLEMA,YYAHANPASADoMUCHoSACCIDENTESUSoDELAVoZDELc.
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pAsroR ¡urRrí¡¡r¿ No HAN pASADo ESE ASUNTo A oBRAs puBlrcAs HAy euE
pAsAR EL REpoRTE, pARA euE sE LE oÉ rL seeutureNTo, EL uso DE LA voz DEL
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C. CARTOS FRANCO TAPIA, SI HAY UN PROBLEMA LO QUE SERiA QUE OBRAS

PUBLICAS HICIERA UN DICTAMEN Lo QUE PASA QUE COMo ES MUY PEQUEÑA Y

EN TIEMPO DE AGUAS REBASA LA CARRETERA NO SE SI SE REQUIERA TUMBARLO

o ruo sÉ euE sE REQUTERA EL cuAL sE LLEGo A LA coNcLUSrów or eur s¡
ENcARGARA u ornrcqóru DE oBRAS puBLrcAS.

II......SEGUNDO PUNTO DE ASUNTOS VARIOS. CON EL USO DE LA VOZ DEL C.

nleos¡nro ÁLvaR¡z alnRAeÁñ¡, BUENo Mt pRopuESTA ES D¡ cnRÁclrR vrnL,
AL H. CABILDO ES POR TODAS LAS CIRCUNSTANCIAS QUE HAN VENIDO

sucEDtENDo, EN vARtAS CALLES DE pRtNctpAL ctncuuclótrl , pRINcTPALMENTE

EN LA CALLE MORELOS Y POR FRANCISCO ROJAS, Y NO ESPERAR A QUE SUCEDA

UNA DESGRACIA MI PROPUESTA ES; PONER TOPES EN TRES CRUCES DE ESAS

CALLES FRANCISCO ROJAS ESQUINA EL MERCADO, JAVIER MINA Y ZARAGOZA

RESPECTIVAMENTE PREGUNTA EL C. PRESIDENTE PASTOR TVIIRTÍIV¡2, PON

FRANCISCO ROJAS O POR MORELOS?. RESPONDE EL C. RIGOBERTO ÁiVNR¡Z
SOBRE MORELOS YA QUE ACABA DE PASAR UN ACCIDENTE HACE POCO Y NO ES

rI ÚruICO PERO NO VA SER EL ÚIT¡H¡C, PERO LO QUE SI DEBEMOS TOMAR

ALGUNA MEDIDA PRECAUTORIA . CON EL USO DE LA VOZ DEL C. ADRIAN

vENEGAS, EN BASE A ESo corvo coMENTARto nQuí ll pLENo DURAN-IE Los

ACCIDENTES QUE HA HABIDO DESAFORTUNADAMENTE QUE YA HAN SIDO

VARIAS VIDAS LAS qUE SE HAN PERDIDO, COMO PRESIDENTE O¡ LN COI'¡ISIÓI\¡

DE VIALIDAD FUI A LA SECRETARIA DE MOVILIDAD, Y ME TOCO PLATICAR CCN EL

uc. FRANctsco por, trMarÉN ME ENTREVISTE coN EL coMANDANITE y DE

MANERA pERMANENTE yA ENVtc UNA UNIDAD oe pollcin vtAL PARA

.lunruncnrlÁu, AUNqUE TrENE su sEDE EN EL sAr-To prRo ,qruonRÁ

PERMANENTEMENTE YA PATRULLANDO Y HACIENDO SUS LASORES AQUI EN

:uarutcerurv, DE IGUAL FoRMA sE colvsleuló lnvglÉw UNAS PLATIcAS DE

PRTVE¡ICIÓITI DE ACCIDENTES UNA MOTOCICLETA PARA LE SECI,,NDARIA Y PARA

EL CONAIEP, OT IQUí DE ESTE MUNICIPIO. Y YA EN ESE SENTIDO SE VA

TRABAJANDo, EL USO DE LA VOZ DEL C. RIGOBERTO ÁLVAREZ SARRNEÁN, Y

soBRE LA pRopuESTA? EL uso DE LA voz DEL c. PAsroR rvltRtírurz ronR¡s, vo
cREo euE seRÍn ruRxaRlo A oBRAS puBLtcAS poRQUE HAY cosAs QUE No ES

NEcESARto ApRoBARLAS leui Ell EL cABtLDo, QUE STMPLEMENTE coN EL

HEcHo DE REpoRTARLo A oBRAS púallcns v va aeuí LE vAMos DANDo

SEGUIMIENTO, EL USO DE LA VOZ DEL C. GERARDO OROZCO, YO 5I LO VEO MUY

IMPORTANTE PORQUE HAY MUCHOS ACCIDENTES GRAVES Y TENEMOS COMO

AyUNTAMTENTo euE sER rruÉne¡cos Y sE TTENEN QUE ToMAR ACUERDoS Y

VERDE QUE PARTIDA DE INFRAESTRUCTURA, A LA BREVEDAD O UNA PARTIDA

ESPECIAL PARA QUE EN ESTA SEMANA SE HAGA, OTRO TOPE EN LA ESCUELA DE

sAN ANToNto euE poR nní ¡stuve PLATICANDo QUE sE PoNGAN ESos rRES Y

rAN¿SIÉf.¡ EN LA ESCUELA DE SAN ANTON|O YO CREO QUE EN ESTA SEMANA SE

HAGAN, EL uso DE LA voz DEL c. ADRTAN vENEGAS ernrúÚorz, Yo cREo QUE

EN ESE SENTIDO OPINO QUE SE TOMEN LAS CARTAS EN EL ASUNTO PERO QUE

OBRAS PUBLICAS DICTAMINE SI ES EVIDENTE EN CADA CRUCE, O SI ES PRUDENTE

NADA MAS Dos o uNo, uso DE LA voz DEL c. PAsroR lu¡RrÍrurz roRRES, No

PODEMOS PONER EN CADA CRECE POR QUE SE ENTORPECE VIALIDAD Y QUE SE

TURNE A OBRAS PUBLICAS PERO QUE PRIMERO SE DICTAM|NE DONDE SON

ADECUADOS, PORQUE SI PONEMCS EN CADA CRECE SE VA HACER UN PROBLEMA

DE vtALtDAD, uso DE LA voz DEL c. GEP.ARDo onozco ÁtvlnEz, No 5E ocuPA

UN DICTAMEN YA QUE SON NOTOF.IOS LOS ACCIDENTES QUE ESTAN PASANDO

n¡uv esp¡cíncAMENTE, Y EN LA coLoNlA sAN ANToNlo ES LATENTE QUE
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pUEDA pASAR uN AccTDENTE LA pRopuESTA DEL REGtDoR ÁlvaRrz annnneÁrv
ES MUY CLARA, QUE SE APRUEBEN LOS TOPES Y QUE SE GIREN INSTRUCCIONES A
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TESORERíA Y A OBRAS PÚBLICAS, PARA QUE LOS PONGAN Y SI DESPUÉS

DICTAMINAN QUE LOS QUITEN PUES ADELANTE, EL USO DE LA VOZ DEL C.

RIGOBERTO ÁIVIREZ BARRAGÁN, BUENO HAY RAMPAS I\4UY VIABLES NO SON

TAN MOLESTAS Y DISMINUYEN LA VELOCIDAD, USO DE LA VOZ DEL C. PASTOR

MARTíNEZ TORRES, HABER PORQUE NO HACEMOS UNA COSA, YO LES

PROPONGO QUE SE PONGA A VOTACIÓN EL PUNTO PARA QUE SE LE GIREN

INSTRUCCIONES A OBRAS PÚBUCAS, Y QUE DICTAMINEN, DICE EL C. GERARDO

OROZCO LOS DE OBRAS PÚBLICAS SON MUY LENTOS NO EJECUTAN, TIENEN 3

MESES VAMOS A ESPERAR QUE PASE OTRO ACCIDENTE , USO DE LA VOZ DEL C.

PASTOR MARTíNEZ , ES QUE HAY UNA COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS QUE SE

PUDE ENCARGAR DE ESTARLE DANDO SEGUIMIENTO AL ASUNTO, EN ESE

SENTIDO QUE SE SOMETA A VOTACIÓN PARA QUE EL DEPARTAMENTO DE OBRAS

PUBLICAS DICTAMINE, CUANTOS Y EN QUÉ LUGAR SON ADECUADOS, USO DE LA

VOZ DEL C. GERARDO OROZCO , SON DOS PROPUESTAS ESA ES UNA LA OTRA ES

QUE SE LE GIRE INSTRUCCIONES A LA SECRETARIA GENERAL, A OBRAS PÚBLICAS,

Y A TESORERíA PARA QUE EN LA BREVEDAD PONGAN UNOS TOPES A Í Y SI

POSTERIORMENTE DICEN QUE NO DEBEN DE ESTAR AHÍ QUE SE QUITEN USO DE

LA VOS DEL C. ADRIAN VENEGAS BERMÚDEZ, SE ME HACE MUY ABSURDO

PONER UN TOPE PONERLO Y LUEGO QUITARLO A Mi SE HACE ME.JOR, QIJE SE

HAGA EL ESTUDIO A LA BREVEDAD PARA QUE PONER UN BORDO SI LO VAS A

QUITAR CON EL USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR CARTOS FRANCO TAPIA, OYE

PRESIDENTE TÚ TIENES LA CAPACIDAD DE GIRAR ORDENES A OBRAS PÚBLICAS

PARA QUE SE EJECUTE LA REALIZACIÓN DE LOS TOPES SIN NECESIDAD DE QUE LO

SOMETAMOS A CABITDO PORQUE ESTAMOS HACIENDO MUCHO ESCÁNDALO

POR UN TOPE SIMPLEMENTE DA LA ORDEN Y TAN, TAN. PORQUE POR UN TOPE

TENEMOS MEDIA HORA CON EL USO DE LA VOZ DEL C. GERARDO OROZCO, MI

ARGUMENTO ES MUY CLARO LO QUE PASA ES QUE LES HE DICHO A OBRAS

PUBLICAS LES HE DICHO COMO DIEZ VECES , TRAJE GENTE DE SAN ANTONIO

PARA QUE EN LA BREVEDAD PUSIERAN EL TOPE AFUERA DE LA ESCUELA, Y ES

MOMENTO QUE TODAVíA NO LO HACEN, ENTONCES SI ES NECESARIO QUE 5E

TOME EL ACUERDO EN CABILDO PARA QUE SE EJECUTE MÁS RÁPIDO PORQUE

OBRAS PUBLICAS NO MAS SE PASA LA BOLITA ENTONCES EN ACUERDO DE

CABILDO, ES MÁS RÁPIDO PARA QUE SE REALICE MAS RÁPIDO, ENTONCES YO

CREO QUE ESOS TOPES QUE ESTA MENCIONANDO EL REGIDOR SIN SER TECNICO,

SON URGENTES PORQUE ESTÁN PASANDO ACCIDENTES EL USO DE LA VOZ DEL C.

REGIDOR TUIS MORENO SORIANO, ES CIERTO LO QUE DICE EL REGIDOR

GERARDO PERO HAY QUE APRESURAR A LOS DE OBRAS PÚBLICAS QUE REALICEN

EL DICTAMEN RÁPIDO TAMBIÉN NO VAMOS A PONER Y LUEGO QUITARLOS , ESO

SERIA CONTRAPRODUCENTE CADA COSA TIENE QUE LLEVAR UN ORDEN , QUE SE

DÉ LA ORDEN A OBRAS PÚBLICAS Y YA . USO DE LA VOZ DEL C. GERARDO

OROZCO, ES QUE LA PROPUESTA DEL RECIDOR ES CLARA Y SERIA UNA FALTA DE

RESPETO QUE NO SE SOMETA A CONSIDERACIÓN UsO DE LA VOZ DEL C. PASTOR

MARTíNEZ TORRES. SIMPLEMENTE YO ESTOY HACIENDO LA OBSERVACIÓN DE

QUE SE SOMETA A VOTACIÓN QUE SE INSTRUYA A OBRAS PUBLICAS PONGO A

CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL H AYUNTAMIENTO LOS QUE ESTÉN POR LA

AFIRMATIVA DE QUE SE LE DÉ INSTRUCCIONES A OBRAS PUBLICAS PRESENTI UN

DICTAMEN Y VEA DONDE ES NECESARIO INSTALAR LOS TOPES DE MANERA

INMEDIATA, SOLICITO DE MANERA ECONÓMICA LO MANIFIESTEN LEVANTANDO

LA MANO, DESPUÉS DE DISCUTIDO Y ANALIZADO EL PUNTO SE VOTO POR

UNANIMIDAD. Y LA PROPUESTA DEL REGIDOR GERARDO OROZCO, DE QUE

INMEDIATAMENTE SE HAGAN LOS TOPiS, POR VOTACIÓN ECONÓM¡CA LO
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SOLICITO LO MANIFIESTEN LEVANTANDO LA MANO. EL CUAL SE VOTO POR TRES

VOTOS A FAVOR.

a9 3E 18

I1I.- - - - TERCER PUNTO DE ASUNTOS VARIOS. EL USO DE LA VCZ DEL C. PASTOR

n¡anríru¡z ronREs, soltctro AL pLENc DEL AyUNTAMTENTo pARA eur sr rr oÉ

AUDIENCIA A LA ENCARGADA DE HACIENDA MUNICIPAL PARA QUE ELLA

ESPLIQUE EL PUNTo DE ACUERDO QUE fúE ACABAN DE PASAR, SE auTORIzÓ pOR

vorecróru u¡¡Árulur. coN Er uso DE LA voz DE LA c. SANDRA JULTANA

¡uÁneurz ArvrRez....
EN VIRTUD DE LA DEMANDA DE LA CIUDADANíA PON UÁS Y ME.]ORES SERVICIOS,

EN EL CASO QUE NOS OCUPA QUE ES EL REFUENTE A LA INFRAESTRUCTURA
pARA LA pResracrórrr DE AGUA porABLE y ALcANTARTLLADo, HAGo DE su
CONOCIMIENTO QUE POR CONCEPTO DE _3% DE INFRAESTRUCTURA AGUA

POTABLE - TAL CUAL SE ESTABLECE EL CONCEPTO DE COBRO--, A LA FECHA LA

CUENTA SE CUENTA CON RECURSOS.

ES DE ESPECIAL RELEVANCIA USAR LOS RECURSOS PARA LOS AMPLIAR Y

CORREGIR LA INFRAESTRUCTURA DE AGUA POTABLE, ALCANTARILLADO Y

SANEAMIENTO.

POR LO ANTERIORMENTE EXPUESTO , Y CON FUNDAMENTO EN tOS ARTICULOS

115 DE LA consrrucrót¡ polhce DE Los EsrADos uNtDos MEXlcANos;
eRrícur-os zg rneccrór,¡ x, go rneccróN r y 85 DE uq corusrrrucróru porircn
DEL ESTADO DE JALISCO; ¡RTíCU|-OS 2, 3, 38 FRACCIONES lX, XII Y 5C DE LA LEY

DEL GoBtERNo y LA ADMrNrsrRncrór{ púaLtcA MUNtctpAL DEL ESTADo DE

JALISCO; ANTíCUI-OS ¿¿ Y 45 DE LA LEY DEL AGUA PARA EL ESTADO DE JALiSCO Y

SUS MUNICIPIOS; PRESENTO EL SIGUIENTE.

PUNTO DE ACUERDO

ú¡¡rco.- sE soltctrA , LA AUToRtzAcrór'¡ orl pLENo , pARA r-¡. uluzncróru or
LOS RECURSOS CAPTADOS POR CONCEPTO DE LA CUENTA-3% DE

INFRAESTRUCTURA AGUA POTABLE_TAL CUAL SE ESTABLECE EL CONCEPTO EN

EL REcrBo DE coBRo--, pARA sER urLrzADos EN LA REpARACIóru oE reulpo
DE BOMBEO DEL POZO NO. 6

ES CUANTO, SEÑORES REGIDORES.

¡ue¡¡aceru¡¡, JAUsco A 14 DE MARZO DE 2014-

c. JosÉ PASToR uaRrÍ¡¡¡z roRRes
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CON EL USO DE LA VOZ DE LA C. TESORERA MUNICIPAL, ES UNA DO LOS POZOS

DE LA CUAL SE GENERA MÁS PROBLEMAS, DADO QUE PUES TIENE MÁS FALLAS Y

ES UNO DE LOS POZOS QUE TRAE EL ABASTECIMIENTO DE AGUA A LA ZONA DEL

CENTRO, ESO HA SIDO Y CREO QUE TODOS HEMOS SUFRIDO AL MENOS TODOS

LOS QUE VIVIMOS EN CABECERA, V ST i¡ruíI ANTERIORMENTE A UNA PERSONA

QUE DABA MANTENIMIENTO PERO NO GARANTIZABA EL TRABfuO Y ERA MUY

CONSTANTE LA FALLA DEL POZO, ENTONCES SE CAMBIO DE PERSONA LA CUAL

Nos EsrÁ coBRANDo BUENo sE HAcE LA n¡pnRnclóru Los coNcEPTos soN

MANIOBRA DE EXTRACCIÓN ETC., SE REPARO EL POZO 6 Y NADA VIÁS QUE SE

AUTORICE TOMAR EL RECURSO QUE SON COMO 60,000.00 PORQUE SI SON MUY

tm
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úllrs pnna EcHAR ANDAR EL pozo ES UNA CUENTA DEL MtsMo MuNrcrpro. EL

uso DE LA voz DEL c. GERARDo oRozco, eurEN ESTÁ HAcTENDo La per¡cróru,

1C DE 18

RESPONDE LA C. TESORERA, EL DEPARTAMENTO DE AGUA POTABLE Y EL
pRESTDENTE coN EL uso DE LA voz DEL c. pAsroR uraRrÍru¡z roRREs, eurEN
ESTE poR LA AFtRMATtvA DE euE EL pururo ruúurno rRES DE Los ASUNTos
vARtos sEA ApRoBADo Lo solrciro ¡rrr voracló¡r rconóurca lo
MANTFTESTEN LEVANTANDo LA MANo, oespuÉs DE ANALtzADo y DtsculDo EL

prNTo FUE ApRoBADo poR vorActóru uruÁuvle.

rv.- - - - puNTo ruúurRo cuATRo DE ASUNToS vARros. coN EL uso DE LA voz
DEL c. pRESIDENTE MUNtctpAt ¡osÉ pesron ulnRrÍr,¡rz roRREs, voy A DAR

LECTURA A UN DOCUMENTO QUE ME HIZO LLAGAR EL SECRETARIO.

EL suscRtro ALDo NoEL H¡nruÁruorz pARTTDA, ADscRtro AL DESpACHo DEL

JUZGADo MUNtctpAL DE ESTE H. AyUNTAMtENTo DE JUANACATLÁN, iAlrsco,
EN MI CALIDAD DE JUEZ MUNICIPAL Y POR ESTE CONDUCTO ME ES GRATO

ENVTARLES uN coRDrAL sALuoo v Éxrto EN ToDAS sus ACTTvTDADES.

rsre ocnsróru LA ApRovEcHo pARA solrctrAR LIcENCTA A pARTTR o¡r- oín t8
DE MARzo A EL 25 DE MARZo DEL pRESENTE Año, euE EN TorAL sol z oíns
HÁarles, Esro poR AsuNTos A Los euE DE MANERA pERSoNAL rrruonÉ eue
oeR er¡¡¡clór'¡.
slrl tr¡Ás poR EL MoMElrlto ravrarÉN QUEDANDo A sus óRDENES pARA

cuAleutER DUDA o ncLnnncróru AL RESpEcro.

ATENTAMENTE JUZGADO MUNICIPAL
.¡unnacnruru, JAUsco, 14 DE MARzo DEL 2014-

c. ALDo ruoel ueR¡¡Árr¡oEz pARTIDA.

CON EL USO DE LA VOZ DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL JOSE PASTOR MARTINEZ

ToRRES, solrcrro A eutENES esrÉru pon LA AFtRMATTvA DE pRopoRcroNAR LA

LrcENcrA yA MENctoNADA Lo MANTFTESTEN coN su voro ¡coruóvrco
LEVANTANDo LA MANo. orspuÉs DE ANALtzADo EL puNTo sE voro poR

UNANIMIDAD. EL REGIDOR GERARDO OROZCO MANIFIESTA EN SUGERENCIA QUE

EN LUGAR DE JUEZ MUNtCtPAi- POR LTCENCTA DEL C. ALDO ruOrl HrnrrÁruOEZ

PARTIDA CUBRA EL LUGAR EL LIC. ERIK FRANCISCO GARCíI VILLNS¡ÑOR. EL CUAL
pREGUNTA EL c. pAsroR rvraRrírurz roRREs, euE eurEN ESTE poR LA

AFIRMATIVA LO MANIFIESTE LEVANTANDO LA MANO Y EL VOTO FUE POR

UNANIMIDAD.

v.- - - - puNTo ruúueRo ctNco DE ASUNToS vARros. coN EL uso DE LA voz
DEL c. REGIDoR RtGoBERTo ÁlvaRrz alRRAeÁ¡¡, el pnóxrvro sÁanoo
TENEMOS POR PARTE DE COMUDE Y CODE JUANACNTMru, .IEIISCO, LA FER|A DE

ac¡tvac¡ó¡¡ euE Es uN pRoGRAMA DE BTENESTAR or cnnÁcrrR RELEVANTE

PoR PARTE DEL ESTADO QUE SERÁ INAUGURADO EN NUESTRO MUNICIPIO, LO

cual srRÁ DE GRAN rMpAcro E rMpoRTANcrA úmcn co¡lorctóru eue coor
Nos pRopuso ES LA DE ESTRTcTAMENTE ES DE DARLE eurNrn orrustóN ,EL cuAL

eutERo HACERLE SABER euE DESDE EL cÍn vllÉncorcs 5 DE MARzo sE Htzo LA
pelcló¡¡, pARA LA olrusróru AL DEpARTA.MENTo coRRESpoNDtENTE y A pENAS

FUE ENTREGADO TT oíI DE AYER, ENTRE ESTIRAS Y AFLCJAS Y ESTO FUE

OCASIONAL QUE NO NOS APOYEN EN UN FUTURO AL VER QUE TAL VEZ NO

AStsrA MUCHA GENTE poR FALTA DE covlutrllcaclól'¡ ,PREGUNIA EL c.
REGIDOR CARTOS FRANCO, QUE QUIERES EN SI REGIDOR, RESPONDE EL C.
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REGIDOR RIGOBERTO ÁIVINCZ, YO SUGIERO QUE SEAN N¡ÁS NTSPOITISNST¡S A

GENTE QUE LES MANDAMOS HACER LAS PUBLICIDADES Y PUES A VECES SE VA
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HACER ALGo PARA PASADo uIaÑarun Y Lo ESTÁN ENTREGANDO APENAS

AHORA, LOS QUE SE LES ENCARGAN LAS LONAS PIDO POR FAVOR QIJE SE LES

LLAME LA nre ruclór.¡, uso DE LA voz DEL c. GERARDo oRozco, TENErvrcs euE
ven eulÉw ES EL ENCARGADo DE ESo poReuE irio esrÁ srENDo EFrcrEi{TE EN

su rRABAro, REpLtcA EL REGIDoR RtGoBERTo Álvengz, No sE ME IACE iusro
PORQUE NO LE DAN IMPORTANCIA QUE TIENE REALMENTE. UsO DE LA VOZ DEL

c. pAsroR rvrlnrí¡¡¡z roRREs, neui esrÁ EL DrREcroR DE coMUNiaACtoN
socrAl, prDo LE DEMos LA AUDTENcTA pARA euE EXpLreuE inl srruncróru,
ptDo eutEN ESTE poR LA AFtRMATtvA euE sE LE oÉ rl uso DÉ LA voz AL c.
¡esús t¡Rlos DE t-A ToRRE pARA euE Nos ExpLreuE REFERENTE AL TEMA y sE

voro poR UNANTMTDAD. coN EL uso DE LA voz o¡l c. ¡rsús LARlos DE LA

TORRE , MUCHAS GRACIAS , POR MI PARTE COMO RESPONSABLE DEL

DEPARTAMENTO A NOSOTROS ruNON TT¡ÁS NOS CORRESPONDE HACER LOS

DrsEños, y Lo euE TENEMoS eHícol LAs MAeUINAS Es poR HACER FoLLEToS

rr¡uv p¡euEños Lo euE soN rMpREsroNES coN LoNAs o soN orRo lpo DE

1MPRESIONES TENEMOS QUE MANDARLAS HACER, A UNA EMPRESA EN

PARTICULAR Y NOSOTROS NO NOS HACEMOS CARGO DE LO QUE SON LOS PAGOS

POR QUE MUCHAS DE LAS VECES LOS TRABAJOS NO SE HACEN O SE RETRASAN O

EL MISMO PROVEEDOR QUIERE QUE LE HAGAN EL PAGO ANTES DE QUE PASE LA

FACTURA ENTONCES SON SITUACIONES QUE VIENEN A RETARDAR ESTE TIPO DE

SITUACIONES, Y LO QUE CORRESPONDE I IVII ÁNEE, CON LO QUE SON LOS

DIsEÑoS DE ToDo TIPo DE PUBLICiDAD NosoTRos DE LA FECHA QUE EL LIc.
MICKI NOS HIZO LLEGA DESDE ESE MOMENTO SE PUSO A TRABAJAR EN LOS

DISEÑOS Y SE LES DIO A LA IMPRENTA A QUE LO QUE SE RETRASO TIJE LA

IMPRENTA LA QUE SE MANDO HACER EL TRABAJO, CON EL USO DE LA VCZ DEL C.
pAsroR rueRrínrz roRREs, EN ESo sr voy A sER MUy cLARc NosorRos No
PODEMOS ACTUAR SI NO SE LE DAN FORMALIDAD A LAS COSAS, ES ALGC SERIO

SI SE LE HIZO LLEGAR UN OFICIO AL DIRECTOR SOI-ICITÁUOOI-E CUESTIONES QUE
esrÁru oel¡rRo DE sus postBtLtDADES y No LA LLEVo A cABo Esroy DE

AcuERDo p¡Ro sr rervretÉN DrcE euE AyER o ANTTER sE Lo solrcrrARoN, HAy

euE ENTENDER euE TAMBIÉN No sE puEDE, uso DE LA voz DEL c. lrsús
TARIOS DE tA TORRE, SI SE MANDO EL OFICIO A TIEMPO Y LOS FORMATOS SE

MANDARON HACER HICIERON A TIEMPo Lo QUE sE RETRASo aQuÍTs EL PAGo Y

LA ENTREGA DEL MATERIAL, YA CON LA EMPRESA PARTICULAR Y YA SE

ENTREGARON LAS LONAS, CON EL USO DE LA VOZ DEL C. GERARDO OROZCO, LO

euE yo DrGo euE FALTA cooRorruncrów, y coopERATtvttr o¡ ¡.rEcucró¡¡ vro
VARIOS DEPARTAMENTOS NO TODOS VEO QUE NO OPERAN COMO DEBE SER EN

TIEMPO Y FORMA, EN CLARO ESTE ES UN CLARO EJEMPLO Y PUEDO CITAR

vtucHíslvtos, NosorRos eeuí eru ESTE MoMENTo TGUAL eur sr oÉ u
trEructóru ADEcUADA cuANDo sE GIRAN oFrcros coN Ar\TrcrpAcróru v se

ATTENDEN orspuÉs DEL EVENTo cLARo euE yA No vAN A SERVTR y ES uN
GASTo ERoGADo DE ENVALDE AHoRA sí eue porucaru aru¡rcrórrl v sE

coRRUAN BIEN LAs DtREccroNES vo wo sasía euE Aeuí EL DrREcroR ERA EL

NUEVo DE colvlurvlcecróru socrAl, uso DE LA voz DEL c. pAsroR uenríruez
ToRREs, A Mt ApENAS ANTTER ME ouo a vlí EN Lo pERSoNAL euE sE ESTABA

RETRASANDo v neuí MrsMo sE ToMARoN LAS MED¡DAS NEcESARTAS, Nr

covrulr¡rcacróru socrAl Nr DEpoRTES ¡¡os HeeíeN coMUNtcADo l¡ pRóxrrvrn

vEz sí cREo euE rnlrnRín MAS cooRDrNActótrr, cotrl GUSTo AyuDAMos pARA

eur Esro sEe vrm rÁct
coN EL uso DE LA voz DEL c. REGIDoR GERARDo oRozco Ár-vlRrz, orRo
ASUNTO, VARIAS PERSONAS SE NOS I1A ACERCADO SOBRE Et TEMA DE LAS
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LICENCIAS MUNICIPALES QUE SE ESTÁ ViENDO MUY BUROCRÁTICC EL TRAMITE ,

SOBRE TODO LO DEL REFRENDO INICIO DE AÑO QUE PORQUE NO HABÍA
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FORMATOS Y SE ME HACE QUE SE ESTÁ RETRASANDO MUCHÍSIMO Y SE ESTÁ

DE.IANDO HASTA DE RECAUDAR POR CUESTIONES BUROCRÁTICAS, ESTOY DE

ACUERDO QUE SE TENGA QUE DICTAMINAR QUE SE TENGAN QUE HACER TODAS

LOS TRAMITES PERO YA ESTAMOS EN EL MES DE MARZO Y HAY NEGOCIOS QUE
NO PUEDEN RENOVAR SU LICENCIA Y NO SABEN PORQUE, ALGUNOS DICEN QUE
DE LA VOZ DE ELLOS QUE EL PRESIDENTE TIENE QUE FIRMARLA, OTROS DICEN

QUE PORQUE NO TIENEN FORMATOS Y EN OCASIONES NI LES CONTESTAN

PORQUE Y YO PIDO QUE SE DE ATENCIÓN PORQUE REALMENTE SON EL MOTOR

DE LA ECONOMÍA LOS PEQUEÑOS CONTRIBUYENTES, CON EL USO DE LA VOZ DEL

C. PASTOR MARTíNEZ TORRES, DE TODAS MANERAS HAY DÍAS QUE SE RETRASA

LA FIRMAS DE LAS LICENCIAS PERO LOS NEGOCIOS SIGUEN OPERANDO, SE

PUEDEN RETRASARTRESCUATRO DíASYA MÍDE REPENTE ME PASAN EL BOCHE

DE LICENCIAS Y DE CUALQUIER FORMA LOS NEGOCIOS SIGUEN OPERANDO DE

CUALQUIER FORMA, NO SE LES ESTÁ PONIENDO NINGUNA RESTRICCIÓN SI NO

TODO LO CONTRARIO LO TENEMOS DE ESA MISMA MANERA, JUSTAMENTE POR

UNA Y POR OTRA MANERA SE ATRASA SU LICENCIA PERO SI SE ESTÁ

TRABAJANDO.

VI.-. -.. .SEXTO PUNTO DE ASUNTOS VARIOS. CON EL USO DE LA VCZ DEt C.

REGIDOR RIGOBERTO VEIAZqUEZ CERVANTES, PIDO EL USO DE tA VOZ PARA EL

tIC. EFRÉN MENDOZA, CON EL USO DE LA VOZ DEL C. PRESIDENTE JOSÉ PASTOR

MARTíNEZ TORRES, PERDÓN AQUí TRAIGo Dos PoNTos MAS, UNo ES SE

SOLICITA SE APRUEBE LA REVISIÓN ESTO ME LO TURNO LA TESORERA

MUNICIPAL, A LA AUTORIDAD COMPETENTE DE tAS CUENTAS PÚBLICAS

CORRESPONDIENTES AL MES DE OCTUBRE, NOVIEMBRE, DICIEMBRE ASí COMO
EL CORTE ANUAL CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO FISCAL 2012, EN LOS

TÉRMINoS coNcEPToS Y CANTIDADES coN QUE FUERoN FoRMULADoS. No SE

ALGUIEN TENGA ALGUNA DUDA ES SIMPLEMENTE PARA TURNAR LAS CUENTAS

PÚBUCAS A LA AUToRIDAD CORRESPoNDIENTE, EN ESTE cASo A AUDIToRIA
SUPERIOR DEL ESTADO. QUIEN ESTE POR LA AFIRMATIVA DE APROBAR EL SEXTO

PUNTO DE ASUNTOS VARIOS, LO MANIFIESTEN CON SIJ VOTO ECONÓMICO

LEVANTANDO LA MANO. DESPUÉS DE ANALIZADO Y DISCUTIDO EL PUNTO SE

APROBÓ POR UNANIMIDAD.

VII... - -. SÉPTIMO PUNTO DE ASUNTOS VARIOS. USO DE LA VOZ DEL C. PASTOR

MARTÍNEZ TORRES, POR ÚLTIMO LEs SOLICITO SE AUTORICE AL LIC" ERICX

FRANCISCO GARCíA V|TLASEÑOR A QUE EN REPRESENTACIÓN DEL PRESENTE

AYUNTAMIENTO COMPAREZCA A FIRMAR CONVENIOS JUDICIALES EN LOS

TERMINOS QUE ANEXAN AL PRESENTE PARA TLEGAR A UN ACUERDo
CONCILIATORIO DENTRO DE LOS EXPEDIENTES 3556/2013 QUE SE TRAMITA EN

EL JUZGADO DECIMO DE LO MERCANTIL DEL PRIMER PARTIDO JUDICIAL ASi

COMO DENTRO DEL EXPEDIENTE 359 t- /2A13 QUE SE TRAMITA ANTE EL JUZGADO

NOVENO DE LO MERCANTIL DEL PRIMER PARTIDO JUDICIAT JUICIOS EN DONDE

EL AYUNTAMIENTO DE JUANACATLAN ES PARTE DEMANDADA QUE ESTE POR LA

AFIRMATIVA LE SOLICITO LO MANIFIESTE CON SU VOTO ECONÓMICO

LEVANTANDO LA MANO. DESPUÉS DE TXPUESTO EL PUNTO Y ANALIZADO SE

VOTO POR UNANIMIDAD.
CON EL USO DE LA VOZ DEL REGIDOR GERARDO OROZCO ÁIVIREZ, DICE EL

REGIDOR RIGOBERTO VETAZQUEZ TIENE PEND|ENTE iJN PUNTC EN ASUNTOS

VARIOS, RESPONDE EL C. PRESIDENTE SI PIDIÓ Et USO DE LA VOZ PARA UNAS

PERSONAS QUE QUIEREN DAR A CONOCER UN PROYECTO, QUISIERA QUE LO
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HICIERA YA UNA VEZ QUE CLAUSURÉ LA SESIÓN, USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR

RIGOBERTO VEIAZqUEZ CERVANTES, YO QUISIERA QUE SI SE VIERA DENTRO DE
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LA SESIÓN PARA VER 5I NOs PARECE VIABLE LO APROBEMOS DE UNA VEZ, QUIEN
ESTE POR LA AFIRMATIVA DE QUE SEA DESPUÉS DE LA SESIÓN LA INTERVENCIÓN
DEL PROYECTO LO SOLICITO LC MANIFIESTEN LEVANTANDO LA MANO. TRES

VOTOS Y FUERON DEL REGIDOR LUIS MORENO SORIANO, SANDRA EL¡ZABETH

GAMEZ zERMEño, v pesroR rvlaRríruEz roRREs, y pREGUNTA EL c.
pRESIDENTE, Los euE ¡srÉru poR LA AFtRMATtvA DENTRo or m sesrórrl. sr
VOTO POR OCHO VOTOS A FAVOR FUERON : EL C. RIGOBERTO ÁLVAREZ

BARRAGÁN, ADRTAN vENEGAS geR[lúorz, RtGoBERTo vruzeuez
CERVANTES, GERARDO DANIET OROZCO ÁLVAREZ, CARTOS FRANCO TAPIA,
oaur ¡esús núñez vrca, crNTHrA MARtsor cxÁvrz ousñm, ml
GUADALUPE eRlseño.

tNtctA LA rrutenvE¡lclórr¡ DE LoS EXpostroRES; MUy BUENos oÍm
PRIMERAMENTE GRADECER POR LA OPORTUNIDAD DE HABLAR DENTRO DE ESTA

seslóru or cABrLDo EL TEMA A EXpoNER, ES LA pARTE ecoruólr¡icn ¡s Lt
lruvrRsló¡¡ DE ALGUNoS pRoyEcros DENTRo DEL MUNtctpro DE TUANACATLAN,
pARA ELLo el uc. ¡osÉ turs eonzÁtgz Nos HAcE EL FAVoR DE vENtR y

EXPONER, EL PUNTO AGRADECER SU IT¡I'ICIÓI'¡ PARA ESCUCHAR Y ATENDER LOS

PUNTOS; DA tNtCtO EL EXPOSTTOR ANTES MENCTONADO, BUENOS OÍnS ruO lrS
QUITARE MUCHO TIEMPO LES AGRADEZCO SU RECIBIMIENTO BIEN NOSOTROS
REPRESENTAMoS soMos UNA EMPRESA tNTERNActoNAL (ENERGE DE MÉxlco)
Y NOS DEDICAMOS A HACER PLANTAS DE TRATAMIENTOS DE RESIDUOS,
pLANTAS rEnvo ¡lÉcrRtcAs y DESARRoLLoS INDUSTRIALES, EN ESTE cASo
HEMOS PUESTO NUESTRA BRIGADA EN JUANACATLAN, TENEMOS UNA PLANTA

euE Es rERMo rÉcrnrce No ES HtDRoELÉcrRlca ES DE NUESTRA pRopiEDAD,

rUT.¡CIOruÓ EN PUERTO RICO POR 20 AÑOS HAY UNA NUEVA i.EY EN ESTADOS

uNtDos euE oBLTGA euE LAS leRvotÉcrRrcAs yA No FUNctoNEN, coN
ctRgóN euE FUNctoNEN coN GAs NATURAL ESTA pLANTA LA HEMos
ADQUIRIDO LA HEMOS COMERCIALIZADO ESTA EN ALIVIACEN Y ESTA LISTA PARA
sER TNSTALADA EN cuAleurER pARTE DE Le nEpúalrcn MExtcANA, Nos LLAMA
MUcHo u areruclór'¡ neuí poneuE GENERARíA MUcHo EMpLEo Gtrue RanÍa
MUcHo BENEFICIo ES UNA PLANTA MAYoR No ES UNA pLnruTn peQu¡Ñn,

GENERA 450 MEGAWHATS DE ELECTRICIDAD HORA ESTAMOS HABLANDO
ALREDEDoR DE cuATRo HoRAS AL oín, ce ¡lrnanh uN pRoMEDto DE TRES MtL
EMpLEos Los pRoyEcrARín covto iUANACATLAN, EN uN LUGAR DE EMBLEMA
LA PLANTA TsTÁ usla PARA INSTALARSE ESTA DESARMADA ESTA PAGADA LA

PLANTA , NO SE LE SOLICITA NADA AL MUNICIPIO ÚruICAVEruTT SU BUENA
voLUNTAD su BUENA Drsposrcróru, y REctBtR A NUESTRoS soctos
AMERTCANoS pARA quE sE STENTAN cóvooos EN cASA y NosorRos Nos
ENCARGAMoS DEL TEMA ESTATAL y FEDERAL, PARA LA apRosactór! o¡ LA

PLANTA DIGo, LA PLANTA TIENE UN EXPEDIENTE DE MUcHos AÑoS QUE
ACTUALMENTE EsrÁ GARANTTzADA NUEVAMENTE poR NUESTRI tecruolocÍn,
PARA FUNCIoNAR PoR oTRoS 50 AÑoS Yo coNSIDERo QUE Es MUY BUENA

opoRTUNtDAD pREGUNTA LA c. ctNTHtA MARtso[ cxÁvrz ou¡ñns, colvlo
FUNCIONA? CON DOS TURBINAS NO REQUERIMOS DE AGUA NI TORRES DE

HUMO , TENEMOS UNA TURBINA QUE ES HITASHI Y UNA TURBINA QUE ES

ABSTON, UNA FUNCIONA CON GAS NATURAL Y LA OTRA CON VAPOR, QUE SE

coNDENSA A TRevÉs orl MtsMo AtRE DE LAS TURBtNAS, ESE AiRE MUEVE orRA
TURBINA AMBAS GENERAN LA CANTIDAD DE WATAGE DE LA VOZ DE LA C.

ctNTHtA MARtsot cxÁvez oueñ¡s, BUENo HE ESTADo EScUcHANDo
DIFERENTES ADMINISTRACIOÑES DE ESTE TIPO DE PLANTAS, DE QUE YA AHORITA
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ES LO MÁS MODERNO EN ENERGíA PERO SI FUERAN COBRANDO EN CUANTO
TIEMPO ESTARíAN TRABAJANDO PARA VER QUE SI FUERON HECHOS, PUES
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NOSOTROS NOS GUSTARÍA QUE EL PRESIDENTE MUNICIPAL Y USTEDES

CORTARAN EL LISTÓN LA PLANTA ESTA DESARMADA ACTUAL MENTE ESTÁ EN

UNA RESERVA DE INDIOS NAVAJOS, EN ARIZONA Y ES DE NUESTRA PROPIEDAD

NADA MÁS ES HACER LOS ESTUDIOS DE SUELO QUE YA HEMOS HABLADO CON LA

UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA, VA¡,4OS A TRAER GENTE DEL D.F. SON

ESTUDIOS PARA APROBAR EL CAMBIO DE USO DE SUELO ES DE USO PESADO Y
REQUERIMOS APROXIMADAMENTE 20 HECTÁREAS HAY DISPONIBLES MÁS DE 80
HECTÁREAS NOSOTROS LAS COMPRARíAMOS, Y EL CONVENIO QUE SE REALIZA

CON C.F.E. ES A BENEFICIO DIRECTAMENTE CON SU MUNICIPIO, UNA PORQUE LA

C.F.E. LES CONDONARÍA SU DEUDA HISTÓRICA PORQUE VAN A UTILIZAR UN
NUEVO SISTEMA RENOVABLE DE ENERGíA SI ES QUE TIENEN DEUDA PREGUNTA
EL C. ADRIAN VENEGAS BERMÚDEZ, LA ENERGíA QUE SE GENERA QUE LE HACEN?
RESPONDE EL EXPÓSITOS ESE ES UN PACTO QUE SE HACE A PUERTA CERRADA

CON C.F.E. ES TERMO ELÉCTRICA NO ES HIDRO ELÉCTRICA, ENTONCES LA C.F.E.

NOs TIENE QUE PROVEER DE GAS, A UN PRECIO MUY BARATO PARA QUE LA

PLANTA SEA FUNCIONAL Y NOSOTROS LE ENTREGAMOS A CONTRA PARTE

HACEMOS UN TRONQUE CON LA C.F.E. Y LE ENTREGAMOS A ELLOS UN 3C % DE

LA ENERGíA QUE VAYAMOS A GENERAR, DE ESA MANERA PAGAMOS EL GAS QUE
ELLOS NOS ENTREGUE ELLOS VENDEN SU ENERGíA EL RESTO DE tA ENERGíA UN

PORCENTAJE SERIA PARA SU PARQUE VIAL Y SUS NECESIDADES MUNiCIPALES, YA

VI AHORITA A LA ENTRADA HAY COMO 9,OOO HABITANTES PERO ME DICEN QUE
ESE LETRERO NO LO HAN CAMBIADO DESDE HACE MUCHO TIEMPO ENTONCES

ME IMAGINO QUE YA SUBIÓ LA POBLACIÓN. PERO DE TODAS MANERAS 450
MEGA WATS HORA DIA ESTAMOS HABLANDO QUE PODEMOS DAR ENERGÍA A UN
MILLÓN Y MEDIO DE HABITANTES APROXIMADAMENTE PREGUNTA iA C.

CINTHIA MARISOT CHAVEZ DUEÑAS, EN I,4ÉXICO HAY ALGUNA OTRA PLANTA? SI

LAS QUE TIENE C.F.E. ALGUNAS SON HIDROELÉCTRICAS, Y LAS NUEVAS TREMO
ELÉCTRICAS NoSoTRos No LA HEMos HEcHo PARo LA TEcNoLoGíA ES LA

MISMA, GENERAL ELECTRICÉ PROVEE TURBINAS TAMBIÉI'I, IJSO DE LA VOZ DEL C.

REG|DoR GERARDo oRozco ÁlveRgz , BUENo SURGEN vARtAS pREGUf{TAs

UNA DE ELLAS ES VIENEN VARIAS EI..IPRESAS QUE AL PRINCIPIO PARECEN

BUENAS P¡NO OESPUÉS A LA LARGA SE ATRAVIESAN PORQUE IVO rSIÁ¡i gIEru

FUNDAMENTADOS, ESTO ES UN MUY BUEN PROYECTO SOBRE TODO PENSANDO
EN EL DESARROLLO DEL MUNICIPIO EN EL DESARROLLO SUSTENTABLE QUE ES LO

rvrÁs ruponmurE puEsro euE No ES UNA EMpRESA euE coNTAMtNA ES

Ecolóelcn, HABLA EL ExpostroR, ESE ES EL Molvo cuAL ES su NoMBRE
GERARDO, A PARTIR DEL 2015 !-AS LLANTAS EN ESTADOS UNIDOS Y T¡I CAruNOÁ

TTENEN euE DEJAR DE pRoDUctR ELECTRTCIDAD n ¡RnvÉs DE LA QUEMA DE

caReóN y ACTUALMENTT sr ¡srÁru coNVtRTtENDo roDAS A GAS NATURAL,
ESAS PLANTAS NO ES QUE NO CONTAM|NEN LO QUE CONTAMINAN MUCHO
MENos BNo uru rsrÁruonn MUcHo MENoR DE LA F.A. euE ES A
covpaRtclóru DE LA SEMARNAT ES D5L ctElo A LA LUNA No IENE NADA euE
vER LA coMpARactóru, ESTo REALMENTE Es UNA opoRTUNtoAD DE NEGocto
PORQUE ES NEGOCIO, AL FIN Y AL CAVO PARA TODOS ES NEGOCIO PARA EL

MUNICIPIO, PARA NOSOTROS Y ES NEGOCIO PARA LOS HAAITANTES, Y VA CREAR

MUCHO BENEFICIO PERO DIGAMOS NO VAIVIOS SOLOS YA HAY OTRAS OFERTAS,

PERo SI HAY oTRAS PRoPUESTAS DE oTRos ESTADoS, QUE ESTÁN MUY
INTERESADOS PORQUE EL DUEÑO ORIGINAL DE LA ES EL EX GOBERNADOR DE

ARrzoNA ¡l rsrnRía sr usrEDEs ¡slÁr', ce AcuERDo rru ts oíns ANTEs DE LA

SEMANA SANTA, PERO NOSOTROS TENETVIOS QUE TENER EL TEMA COMO
DECIMOS PLANCHADO PARA hACERLO S¡I'ITiR CÓVIOOO REITERO NO SOMOS
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LOS MAGOS DE LOS SUEÑOS, NO LES VA COSTAR UN SOLO CENTAVO NO SE

REQUIERE INVERSIÓN MUNICIPAL. PREGUNTA EL C. ADRIAN VENEGAS

1s DE 18

BERMÚDEZ, CUANDO COMENZARíA ¿ RESPONDE EL EXPOSITOR, LO PRIMERO ES

UNA CARTA DEPARTE DEL MIJNICIPIO, PARA QUE NOSOTROS ROMPAMOS LO

QUE LLAMAMOS EN ESTADOS UNIDOS LA SOLICITUD, NO PODEIMOS CAER EN ESE

JUEGO, EL USO DE LA VOZ DEL C. GERARDO OROZCO, SE ME HACE MUY

INTERESANTE ESO QUE REALMENTE NO CONTAMINA Y QUE TRAE GRANDES

BENEFICIOS SOBRE TODO ESCUCHE EN OTROS MUNICIPIOS COMENTARIOS EN EL

MEDIO QUE SE DESARROLLA UNO QUE ALGUNOS ESTÁN INTERESADOS EN EL

TEMA ENToNCES ES UNA soLA pLANTA euE INSTALARíIN rru JALlsco,
CONTESTA EL EXPOSITOR BUENO NOSOTROS NO LO HEMOS PROMOVIDO LA

PLANTA ES NUESTRA HA DE SER OTRA PLANTA PERO ESTA NO SE HA TOCADO EN

MUCHO TIEMPO USO DE LA VOZ DEL C. GERARDO OROZCO, OE EruTNNOA A VÍ
EN LO PERSONAL SE ME HACE MUY INTERESANTE PARA QUE NOS DEN ¡/ANO O
pRtoRtDAD RESpoNDE EL ExpostroR, poR Eso ESTAMoS neuí pues ¡ru

:uenncerurv rENEMos uN pRoMEDto DE DtEz oÍes pann TRABAJAR

ru¡c¡srteníeuos uN coNTACTo DrREcro, poReuE sr HAy MUcHo euE
AVANZAR COSAS QUE TENEMOS QUE PLANCHAR MANDAR INGENIEROS PARA

sus REcoNocrMrENTos DE Anens los TERRENoS sERtA coMpRARLos, DoNDE

sE suGtERA I rnnvÉs DE LAS UNTvERSIDADES yA HEMos HABLADo coN LA

c.F.E. coN LA SENER coN LA sENER No IENEN 1,,¡tue úru pRoBLEMA poReuE No
ES DEt OTRO TIPO DE PLANTAS QUE HACEMOS Y TENEMOS LICENCIA PARA

opERAR, EN EsrE cAso EL AHoRRo euE GENERARÍA srnÍn vuv ALTo pARA

USTEDES PORQUE APARTE QUE SE CONDONA SU DEUDA PUES LA ELECTRICIDAD

se ErutneeaRíe stN cosro ALGUNo pARA usrEDEs, No pARA LAS cASA poReuE

AHf st Nos e r¡lrnaRía uN pRoBLEMA coN c.F.E. EN EL pAReuE vrAL pozos DE

AGUA pREStDENctA y ALUMBRAoo púeLrco, oFrcrNAS GUBERNAMENTALES uso
DE LA VOZ DEL C. GERARDO OROZCO, ESTA EMPRESA QUE REQUIERE DEL

AYUNTAMIENTO? CONTESTA EL EXPOSITOR, PARA INICIAR LAS MOVILIZACIONES

UNA CARTA oe lrurrrucrót'¡, yo soy LA pUNTA DE ASBTER HAy euE ENTENDER

nrnÁs oe Mr vrENE LA CADENA EL DESARRoLLo uso DE LA voz DEL c.
pRES|DENTE MUNtctpAL, EsrÁ vluy tNTERESANTE, aorrr¡Ás euE MUNtctpto LE

vA CERRAR LAS pUERTAS n La rruveRsróru sr sE TRATA DE DESARRoLLo pARA EL

MuNtctpto ADELANTE AeuÍ si úNtcArvrENTE HAy euE vER euE pRopUESTAS

TTENEN usrEDEs DE Los TERRENoS DoNDE soN uBtcADos pnnt sí veR cuÁl oe
ESTos TERRENoS rs rl rr¡Ás vrABLE, y euE TNTERVENGA oBRAS púgLrcns peRe

QUE TERRENOS PUDIERAN SER CONSIDERAOOS Y CUÁIES NO POR DIFERENTES

CIRCUNSTANCIAS PORQUE HAY TERRENOS FANGOSOS O PROPENSOS A
DERRUMBES, srRn cuEsló¡¡ DE pENSARLo or ení rl pRoyEcro ME pAREcE

pon oevÁs TNTERESANTE. uso DE LA voz DEL c. GERARDo oRozco, sE ME
HACE MUY INTERESANTE Y HAY QUE VER DETALLITOS QUE SURJAN EN EL

CAMINO, Y QUE SEA PARA BIEN PARA EL DESARROLLO SUSTENTABLE DEL

MUNICIPIO Y SERIA INCONGRUENTE EL QUE RECHACE ESTE PROYECTO, Y PIENSO
qUE LOS SEGUIMIENTOS SON LOS QUE TRABAN O DETIENEN LOS PROYECTOS DE

DESARRoLLo vr eusranÍa euE sE HtctERA utrlt con¡lslóru EspEctAL pARA EL

SEGUIMIENTO SOBRE TODO PARA ESTAR OBSERVANDO QUE HACE OBRAS
puBLtcAS euE HACE EcoLoGÍA euE HAcE cADA UNA or Lns Ángns, EN pRo DE

euE ESTo sE LLEVE A cABo DE LA MEJoR MANERA, y a ví ur GusraRÍn Estan
INTEGRADO . Y DICE EL C. RIGOBERTO VTUZQUTZ Y YO COMO REGIDOR DE

EcoLoGlA pREGUNTA EL c. pRESIDENTE MUNtctpAr EL pRtMER pASo ES LA

CARTA DE trvlglvcróru y orspuÉs coNFoRME ELLos Nos vA.yAN DtclENDo
REeuERrMos DE ESTo o AeuELLo y reN¡atÉ¡ü AeuÍ AHoRtrA yA Lo vAMos
coMENTANDo Aeuí AHoRITA Lo euE REeUIERE ES LA cARTA DE rruleir¡ctótrl
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RESPONDE EL EXPOSITOR LA CARTA DE INTENCIÓN LO QUE NOS LLEVA E5

CONTESTARLES YA CON EL PROYECTO EN CONJUNTO, NADA MAS COMO

16 DE 18

RECOMENDACIÓN POR LOS TIEMPOS NO QUEREMOS QUE NOS GAh]E LA

SEMANA SANTA,SI ME AYUDAN CON LA CARTA DE INTENCIÓN PARA ANTES DE

LA SEMANA SANTA YA ESTARÉ AQUí CON POR LO MENOS A DOS DE MIS
INGENIEROS, Y YA LES HICIERAN UNA PRESENTACIÓN EN FORMA, Y PUDIERAN

VISUALIZAR LA PLANTA Y UN MONTÓN DE COSAS NO Y REALMENTE SI

TRABAJAMOS COMO ES CON LAS AUTORIDADES FEDERALES Y ESTATALES, EN

ESTE CASO LA PLANTA PUEDE ESTAR EN FUNCIONAMIENTO EN 12 MESES,

PORQUE LA PLANTA YA ESTA ECHA NADA MÁS ES COSA DE TRANSPORTAR,8O,OOO

TONELADAS DE FIERRO QUE TENEMOS, PREGUNTA EL C. PRESIDENTE, USTEDES

TIENEN EL FORMATO? CON TESTA EL EXPOSITOR ES EL FORMATO AUTCRIZADO
POR LA CÁMARA NACIONAL DE COMERCIO LA CARTA COMPROMISO ES NADA
MAS CON LA FIRMA DEL PRESIDENTE, Y CON ESTO VAMOS A PELEAR PCR ELLA

QUE NOSOTROS QUEREMOS QUE SE QU:DE AQUí Y QUÉ BiJENO QUE LO ESTÁN

GRABANDO, Y NO SE LES VA A SOLICITAR UN SOLO CENTAVO EL PROYECTO TRAE

FONDOS PROPIOS TRAE RECURSOS PROPIOS, Y LAS PERSONAS QUE VIENEN
ATRÁS DE MI SE LoS EXPLICARAN MEJoR Y LES AGRADEzco MUCI-io sU TIEMPo
A SUS ÓRDENES.

CLAUSURA DE LA SESIÓN.

.--CON EL USO DE LA VOZ EL PRESIDENTE MUNICIPAL C, JOSÉ PASTOR
MARTINEZTORRES. DECLARA AGOTADOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DíA Y NO
HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR SIENDO LAS 13 HORAS CON 20 MINUTOS
DEL DíA 14 oEL MEs DEt AÑo 2014 Dos MIt cAToRcE , SE DA PoR CLAUSURADA
ESTA III TERCERA SESIÓN ORDIN¡ARIA DEL ACTA NÚMERO 4 CUATRO.---.-...-...--...
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C.JOSE PASTOR

IA MARISO HAVEZ DUEÑAs.

C.SANDRA

ZERMEÑO

TIZABETH G EZ

c.Rt OBERTO VEL.AZQU zc

C.GERARDO DAN¡EL OROZCO ALVAREZ.

c IAN VENEGAS BERMUDEZ.

Q,--*Rú -,
C.MA. GUADALUPE BRISENO BRISENO. C.CARLOS FRANCO TAPiA.

v o-S
c. DANTE JEsus wuñ¡z vaca.

C.RIGOBERTO ALVAREZ BARRAGAN,

tAs pRESENTES FIRMAS coRREspoNDEN At AcrA ruúnn¡Rc ¿ srsrórr¡ lll
TERCERA ORDINARIA DEt AYUNTAMIENTO DE IUNruACITU¡¡, JATISCO DEL 14

CATORCE DE MARZO DEL 2014.

c.

C.TU15 RAFAEL MORENO SORIANO.
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--EL QUE SUSCRIBE C. LIC. ARTURO MORALES GRACIANO, SECRE.TARiO GENERAL DEL

HONORABLE AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE JUANACATLAN, ESTADO DE JALISCO,

EN TÉRMINOS DE LO ORDENADO POR LOS NUMERALES 63, DE LA LEY DE GOBIERNO Y

ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, DEL ESTADO DE JALISCO. CERTIFICO Y I]AGO
CONSTAR QUE LA PRESENTE ACTA DE AYUNTAMIENTO NUMERO 4 TRES DE LA III

TERCERA SESIÓN ORDINARIA, DE FECHA 14 CATORCE DE MARZO DEL AÑO 2014 OOS
MIL CATORCE , FUE CELEBRADA ANTE MI PRESENCIA EL DÁ ANTES IV1ENCIONADO Y

FIRMAN EN MI PRESENCIA EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, ASiCOMO LCS C.C REGIDORES

QUE EN ELLA tNTERVtENEN.-----------
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